

Konzept Doppelstunden

Grundsätzlich wird der Unterricht am Gymnasium Burgkunstadt in Nebenfächern in **Doppelstunden** erteilt, um die Belastung der Schülerinnen und Schüler hinsichtlich Vor- und Nachbereitung des Unterrichts zu verringern, und auch, um das Gewicht der Schultasche der Schülerinnen und Schüler der Unterstufe zu reduzieren. Auch in vierstündigen bzw. dreistündigen Kernfächern findet im G9 der Unterricht in mindestens einer Doppelstunde statt. Hier beachtet man eine Gleichverteilung über die gesamte Woche, um Hausaufgaben und Nachbereitungen Raum zu geben.

Abweichend vom doppelstündig erteilten Unterricht wird der Unterricht in den **dreistündigen Fremdsprachen in den Jahrgangsstufen 9+ (Mittelstufe Plus-Klassen) und 10 (G8-Klasse und Mittelstufe Plus-Klassen)** sowie im Fach **Physik** einstündig erteilt.

Aus stundenplantechnischen Gründen kann von diesem Konzept abgewichen werden.

Aus der Erfahrung der schrittweisen Schulöffnung aufgrund der Pandemie werden nun auch in der Oberstufe die Fächer Deutsch und Mathematik in jeweils zwei Doppelstunden unterrichtet. Hier sieht man deutlich, dass Erfahrung Meinungen ändern kann.